



Inversión en infraestructura educativa asciende a más de 110 MDP

En los tres años de la administración 2018-2021 la inversión en materia de infraestructura educativa fue de aproximadamente 110 millones de pesos, afirmó el Presidente Municipal de Matamoros al señalar que se registró un avance importante en la construcción de aulas, techumbres y bardas perimetrales, principalmente.

Tras realizar la entrega de nuevas aulas y techumbres, así como también poner en marcha la construcción de más obras de infraestructura educativa, el Alcalde mencionó que en tres años de gobierno se logró abatir de manera significativa el rezago que enfrentaban Jardines de Niños y escuelas primarias.

Los niños estaban tomando clases en pequeñas casas de madera y eso no puede tolerarse, destacó el Presidente Municipal al señalar que se seguirá avanzando en la edificación de más salones de clases y techumbres para ofrecer a los estudiantes mejores condiciones de estudio.

Indicó que esta administración municipal cierra con mucho trabajo y la próxima administración iniciará con mucha fuerza, pasión y compromiso para dar seguir dando respuesta a las peticiones planteadas por el pueblo de Matamoros.

Se refirió a que la gran inversión de más de 110 millones de pesos que se aplicó en los planteles educativos, se pudo lograr gracias al extraordinario apoyo del Gobierno Federal y a la buena administración de los recursos por parte del Gobierno Municipal.

Reiteró que su nueva administración municipal se distinguirá por el trabajo “porque lo que quiere la gente es que los funcionarios den respuesta a sus necesidades, de que trabajen arduamente y siempre lo he dicho que el trabajo hace la política, porque están mal los políticos que piensan que haciendo política hacen trabajo”.